

KONZERT, MUSIK, LA CHAUX-DE-FONDS

LES PETITS CHANTEURS À LA GUEULE DE BOIS FÊTENT LEURS 20 ANS!

Vingt ans ! Cela fait déjà vingt ans que les Petits Chanteurs à la Gueule de Bois écumant les scènes d'ici et d'ailleurs !

Vous n'y croyez pas ? Vous n'avez pas vu le temps passer ? Eux non plus, mais il faut bien se rendre à l'évidence : le groupe a été fondé en 2004 suite au décès d'un ami. Alors, même si ce souvenir reste teinté de tristesse, l'envie de célébrer cet anniversaire est clairement la plus forte.

Rendez-vous donc au théâtre de L'Heure bleue pour une soirée mémorable, pour une création spécialement mise sur pied pour cet événement unique. Le parcours des Petits Chanteurs à la Gueule de Bois a été riche en rencontres. L'occasion est donc idéale pour inviter une partie de ce beau monde à partager la scène et profiter de mettre au programme des surprises et même des inédits.

Venez donc fêter cela avec nous, tout en sachant que le lendemain risque d'être plus difficile que les lendemains d'il y a vingt ans...

Textes et musique : Lionel Aebischer
Guitare : Lionel Aebischer
Contrebasse : Frédéric Erard
erie : Raphaël Pedrol

ÖFFNUNGSZEITEN

21. Dez. 2024
Samstag

20:15

GUT ZU WISSEN

- Durée : 2 heures
- Tout public



CONTACT

L'Heure bleue
Avenue Léopold-Robert 27
2300 La Chaux-de-Fonds

